

Les salariés de la [SEITA](#) / T : 04.73.63.47.00 de Riom sont mobilisés afin de trouver un repreneur. L'annonce de la fermeture a été faite il y a trois semaines et les salariés entendent restés mobilisés afin de proposer un projet à l'Etat. Une réunion d'information s'est déroulée le 21 décembre devant les élus de l'agglomération. Le but est de trouver une projet alternatif pour la Seita et ses 239 salariés. Si un projet aboutit avec un repreneur ou avec une reconversion du site les premiers départs de salariés interviendront à l'automne 2017.